

## Centres communautaires pour aînés

### **FIERS D'ÊTRE PRÉSENTS AUPRÈS DE 80 000 PERSONNES**

« Montréal, le dimanche 27 septembre 2020 – Les Centres communautaires pour aînés (CCA) sont FIERS de faire une différence dans la vie de 80 000 personnes aînées au Québec et ils profitent de la Semaine québécoise des centres communautaires pour aînés pour le clamer haut et fort sous le thème « CENTRES COMMUNAUTAIRES POUR AÎNÉS, FIERS DE L'ÊTRE! » du 27 septembre au 3 octobre 2020.

Au printemps, alors que les répercussions de la pandémie affectaient particulièrement les personnes âgées de 70 ans et plus, les CCA renouvelaient leurs pratiques afin de rejoindre et soutenir les aînés qui vivaient de grands moments d'incertitude et d'isolement. En cette période particulière, ils réinventent leurs actions, multiplient les efforts en mettant à profit leur créativité légendaire afin de rassurer les aînés en les accompagnant à travers cette crise. »

[Pour poursuivre la lecture du communiqué de presse, cliquer ici.](#)

Centres communautaires pour aînés

# Fiers de l'être!

Semaine québécoise des centres communautaires pour aînés

27 septembre au 3 octobre 2020



© Robert Kneschke - stock.adobe.com



AQCCA  
QASC

Association québécoise des centres communautaires pour aînés  
Quebec Association of Senior Centres

102-7715 Av Papineau • Montréal, Québec • H2E 2H4  
438.386.9944 • 1.844.672.7222 • [www.aqcca.org](http://www.aqcca.org)